



## Rencontre musicale

publié le 09/04/2024 - mis à jour le 27/04/2024

Mardi 9 avril, les élèves de 6°CHAM ont accueilli pendant une heure les élèves de CM2 de l'école René Defarges. Au programme : questions des élèves du primaire ainsi que quelques chants et l'apprentissage d'un chant mené par les élèves de 6°. La liaison s'est achevée par un chant commun ... "Ensemble"

Merci pour ce bon moment qui a également été l'occasion de fixer quelques marges de progression pour le groupe ;-)



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.